

KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, 15 JUNI 2022

Nabilla Princesca Sudiar Asysura
NIM. P17324419020

**ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL DENGAN ANEMIA RINGAN DI KLINIK
ZHAFIRA ZARIFA KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2022**

ABSTRAK

Latar Belakang: Tiga penyebab utama kematian ibu adalah pendarahan 40-60%. preeklampsia/eklampsia 20-30% dan infeksi 20-30%. Hasil Riskesdas 2018 menyatakan bahwa di Indonesia sebesar 48,9% ibu hamil mengalami anemia. Prevalensi Ibu hamil anemia di Kabupaten Karawang pada tahun 2020 dengan jumlah ibu hamil yang dilakukan pemeriksaan hemoglobin (Hb) sebanyak 42.819 orang didapatkan hasil sebanyak 8020 ibu hamil dengan anemia 18,73% .
Tujuan: Untuk Mengetahui gambaran asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan anemia ringan di klinik Zhafira Zarifa Karawang. **Metode:** studi kasus secara deskriptif dengan teknik pengambilan data melalui wawancara. **Hasil:** pada pemeriksaan kehamilan trimester 3 dengan usia kehamilan 37 minggu ditemukan hasil pemeriksaan hb ibu 10,9 bahwa ibu mengalami anemia ringan. pada saat persalinan dilakukan 60 APN dan asuhan sayang ibu persalinan berjalan normal ibu mengalami robekan jalan lahir grade II dan tidak ada komplikasi atau penyulit selama proses persalinan. Selama masa nifas ibu menyusui ASI eksklusif, tidak mengalami postpartum blues, luka jaitan dalam keadaan baik, hb ibu Kembali normal selama masa nifas, dan involusi dalam keadaan normal, tidak ditemukan penyulit apapun selama masa nifas. Bayi lahir normal spontan dengan jenis kelamin perempuan dengan BB 3000 gram dan PB 48 cm, saat terakhir pemeriksaan atau kunjungan berat badan bayi menjadi 3400 gram dan panjangnya 50 cm, bayi dalam keadaan baik, tidak ditemukan penyulit apapun. **Kesimpulan:** penatalaksanaan dan asuhan kebidanan pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan BBL sesuai dengan kebutuhan. **Saran:** Bidan mampu melakukan upaya pencegahan deteksi dini anemia dalam kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

Kata kunci: Anemia ringan